



LEHRPERSONENKONZERTREIHE "IN VINO MUSICA"

Bühne frei für unsere Lehrpersonen

Die Konzertreihe «in vino musica» bietet unseren Lehrpersonen eine Bühne, um ihre künstlerische Arbeit in besonderer Atmosphäre zu präsentieren. Jede Veranstaltung wird zu einem stimmungsvollen Abend voller Kreativität und Spielfreude. Das Repertoire reicht von Klassik und Barock über Jazz und Pop bis hin zu Musik aus aller Welt.

An vier Freitagabenden im Jahr ist die Musikschule Region Dübendorf Gastgeberin im Dachsaal des Kulturzentrum Obere Mühle und lädt zu aussergewöhnlichen Konzterlebnissen ein. Dabei treten unsere Lehrpersonen entweder mit eigenen Formationen und Bands auf oder gestalten gemeinsam im Kollegium abwechslungsreiche Programme.

Abwechslung garantiert

Im März entführte das Bläserquintett Perseus mit Waldhornlehrperson Johannes Platz das Publikum in die faszinierende Welt der Bläserkammermusik, während im Juni das plop*quartet mit Beteiligung von Co-Schulleiter Jonas Labhart mit Jazz und Eigenkompositionen begeisterte.

Auch die kommenden Konzerte versprechen Vielfalt: Im September widmet sich das Trio Lichnowsky mit Cellistin Franziska Ammer der klassischen und romantischen Musik. Im November folgt eine feurige Reise durch Südamerika mit einer Formation unserer Lehrpersonen: Yven Badstuber (Panflöte), João Bastos (Querflöte), Cecilia Garcia (Cello) und Palma Martello (Klavier).

Wir freuen uns auf diese musikalischen Highlights und laden herzlich zu inspirierenden Konzertabenden ein.

Weiterführende Links

Die [nächsten Konzerte der Reihe "in vino musica"](#)

Angela Borer